



Nomor : 196/WK/CORSEC/2024

Jakarta, 30 Mei 2024

Kepada Yth. :

Ketua Dewan Komisiner

Otoritas Jasa Keuangan

Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal,

Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4

Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman RUPO
atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya
Tahap IV Tahun 2019**

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan Pengumuman Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 yang akan dilaksanakan pada Kamis, 27 Juni 2024.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini Perseroan sampaikan Bukti Iklan Pengumuman RUPO yang telah dilakukan pada Kamis, 30 Mei 2024 pada Surat Kabar Investor Daily Indonesia sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors

April, Kredit UMKM Tumbuh 8,1%

JAKARTA, ID – Perbankan nasional dalam empat bulan pertama menyalurkan kredit usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) mencapai Rp 1.373,8 triliun, tumbuh 8,1% secara tahunan (year on year/yoY).

Oleh Nida Sahara

Bank Indonesia (BI) mencatat, dari skala usahanya, kredit mikro tumbuh melambat dari 22,7% (yoY) per Maret 2024 menjadi 12,8% (yoY) per April 2024 menjadi Rp 639,4 triliun. Sementara itu, kredit kecil tumbuh 4,1% (yoY) menjadi Rp 429,8 triliun, angka tersebut lebih tinggi dari bulan sebelumnya yang terkontraksi 3,7% (yoY).

Table: Kredit UMKM Perbankan. Columns: Keterangan, 2024 (Mar, Apr*), YOY (%) (Mar'24, Apr'24*). Rows: Skala Usaha (Mikro, Kecil, Menengah), Jenis Penggunaan (Modal Kerja, Investasi), Total UMKM.

Bank Indonesia (BI) mencatat, dari skala usahanya, kredit mikro tumbuh melambat dari 22,7% (yoY) per Maret 2024 menjadi 12,8% (yoY) per April 2024 menjadi Rp 639,4 triliun. Sementara itu, kredit kecil tumbuh 4,1% (yoY) menjadi Rp 429,8 triliun, angka tersebut lebih tinggi dari bulan sebelumnya yang terkontraksi 3,7% (yoY).

Pada kredit menengah juga tumbuh lebih tinggi dari 2,8% (yoY) per Maret 2024 menjadi 4,5% (yoY) dengan nilai Rp 304,5 triliun. "Berdasarkan jenis penggunaan, pertumbuhan kredit UMKM pada April 2024 dipengaruhi oleh kredit investasi naik 20,6% dan kredit modal kerja naik 4,1%," ungkap Asisten Gubernur, Kepala Departemen Komunikasi BI Erwin Haryono, dikutip Rabu (29/5/2024).

Kredit UMKM modal kerja tumbuh melambat dari bulan sebelumnya 4,8% (yoY) menjadi 4,1% (yoY) dengan nilai kredit Rp 1.002,8 triliun. Kredit investasi juga sedikit melambat dari posisi Maret 2024 yang tumbuh 20,9% (yoY).

Di sisi perbankan, PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) pada posisi April 2024 mencatatkan total pembiayaan UMKM yang telah dikurirkan sebesar Rp 46,2 triliun. Angka tersebut tumbuh dua digit sebesar 12,42% dibandingkan posisi April tahun lalu.

BSI terus berkomitmen meningkatkan penyaluran pembiayaan UMKM ke depannya. Salah satu wilayah yang dinilai memiliki potensi besar UMKM yakni di Provinsi Aceh. Direktur Utama BSI Hery Gunardi mengatakan, Aceh memiliki potensi bisnis yang baik, apalagi bank syariah mendapatkan dukungan penuh dari semua pihak untuk bisa berkembang dengan positif.

"Per Maret 2024, nasabah UMKM BSI di Aceh mencapai 108.029 nasabah dengan total penyaluran pembiayaan UMKM sebesar Rp 8,43 triliun," ujar Hery. Hery menegaskan, dukungan perseoran untuk pengembangan UMKM secara konsisten terus

dilakukan di seluruh Indonesia, terutama Aceh. Saat ini, pihak-pihak yang membina 1.757 UMKM dan juga dua desa binaan BSI di bidang peternakan-perkebunan. Selain itu, BSI juga mempersiapkan pelatihan sertifikasi halal bagi UMKM terpilih di Aceh guna meng-upgrade skill dan kompetensi.

jalankan strategi yang telah dilaksanakan selama ini guna mendorong penyaluran KUR. Strategi tersebut melalui konsep revitalisasi tenaga pemasar mikro yang merupakan financial advisor dengan konsep penguasaan ekosistem suatu wilayah. Ini akan menjadi tulang punggung pelaksanaan program-program pemberdayaan yang digagas BRI, seperti Desa BRILian, Klasterkuhidupku, Figur Inspiratif Lokal (FIL), dan LinkUMKM (platform pemberdayaan online).

"Melalui berbagai program pemberdayaan tersebut, BRI berupaya memberikan one stop solution kepada pelaku usaha mikro, tidak hanya bidang keuangan, tetapi juga non-keuangan sesuai dengan kebutuhan pelaku UMKM," lanjut Supari.

Supari mengatakan, BRI bersama pemerintah memiliki komitmen untuk mendorong para nasabah KUR naik kelas. Atas dasar tersebut, lanjut Supari, pemerintah memberlakukan aturan masa maksimal penerimaan KUR hingga penyesuaian bunga KUR.

"Dilakukan penyesuaian sehingga orang jangan nyaman KUR terus, tapi naik kelas. Siklusnya tidak boleh terus-terusan dan bunganya juga semakin naik mendekati komersial. Setelah itu didorong untuk percepatan gradulasi," ujar Supari.

PENGUMUMAN. Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Rapat "PT. DURIAN SEGAR INDONESIA", berkedudukan di Kota Surabaya, Propinsi Jawa Timur (Perseroan), tanggal 22-05-2024, Nomor : 5, yang dibuat di hadapan Agnes Louise, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Gresik, seluruh pemegang saham dengan suara bulat memutuskan :

PENGUMUMAN. Berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa "P.T. INTI GIAT SUKSES", berkedudukan di Kota Surabaya, Propinsi Jawa Timur (Perseroan), tanggal 29-05-2024, Nomor : 10, yang dibuat oleh Agnes Louise, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Gresik, seluruh pemegang saham dengan suara bulat menyetujui dan memutuskan :

PENGUMUMAN. Berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan Terbatas "P.T. TIGAPUTRA JAYABERSAMA", berkedudukan di Kota Surabaya, Propinsi Jawa Timur (Perseroan), tanggal 27-05-2024, Nomor : 7, yang dibuat oleh Agnes Louise, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Gresik, seluruh pemegang saham dengan suara bulat memutuskan :

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP IV TAHUN 2019. PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwaliamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta No. 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat dihadapan Fatimah Helmi, SH., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya ("Perjanjian Perwaliamanatan"), dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 ("RUPPO") di Jakarta pada hari Kamis, tanggal 27 Juni 2024.

Antavaya THE SMART WAY TO TRAVEL. PT ANTA EXPRESS TOUR & TRAVEL SERVICE ("Perseroan"). PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA. Perseroan dengan ini mengundang para Pemegang Saham untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diselenggarakan pada:



Dirut BSI Gelar Kuliah Umum Literasi Perbankan Syariah. Direktur Utama PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) Hery Gunardi menggelar kuliah umum tentang perbankan syariah yang dihadiri lebih dari 1.500 mahasiswa Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh, Rabu (29/5/2024). Program CEO Mengajar ini menjadi kegiatan rutin yang dilakukan direktur utama guna meningkatkan pemahaman perbankan syariah bagi generasi muda terutama kalangan mahasiswa.

unicharm PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT UNI-CHARM INDONESIA Tbk. Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 49 ayat (1) dan Pasal 51 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tanggal 21 April 2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka (selanjutnya disebut POJK No. 15), Direksi PT UNI-CHARM INDONESIA Tbk. (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan ini memberitahukan kepada para pemegang saham, bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (selanjutnya disebut "Rapat"):